



La  Salle

**Colegio Particular
Tarija**

**CONVOCATORIA
REVISTA CIENTÍFICA
“TRASCENDENCIA
LASALLISTA”
2024**



**ADN
LASALLISTA**

CONVOCATORIA

REVISTA CIENTÍFICA “TRASCENDENCIA LASALLISTA”

La Revista Científica “Trascendencia Lasallista” es una publicación académica creada con el objetivo de difundir la producción de conocimientos generados por la comunidad lasallista, (Directivos, Administrativos, Maestr@s, Estudiantes, Padres de Familia, Ex estudiantes) buscando promover investigaciones provenientes de diversas áreas del conocimiento, contribuyendo al enriquecimiento académico y científico.

La Revista Científica es una publicación que cuenta con un riguroso proceso de evaluación, llevado a cabo por un comité de revisión, que garantiza la calidad y la ética de todos los trabajos publicados, siguiendo las normas de publicación establecidas, evaluarán y aprobarán los trabajos presentados.

Se informa a toda la **Comunidad Lasallista** interesada en publicar sus investigaciones en el primer volumen de la Revista Científica “**TRASCENDENCIA LASALLISTA**” que la convocatoria para la recepción de artículos está abierta, a partir de la emisión de la presente convocatoria.

Fecha de presentación y envío de artículos

La recepción de los artículos se realizará hasta el 04 de noviembre de 2024 por medio del correo electrónico: revistacientifica@lasalletarija.org

Tipo de artículos y publicación

Artículos de investigación científica: Un documento que expone de manera exhaustiva los hallazgos originales de investigaciones finalizadas. Por lo general, su estructura incluye cuatro secciones clave: introducción, metodología, resultados y conclusiones.

Artículo de reflexión: Documento que expone los resultados de una investigación concluida, abordados desde una perspectiva analítica, interpretativa o crítica por parte del autor. Este tipo de artículo se enfoca en un tema específico, apoyándose en fuentes originales.

Artículo de revisión: Documento que surge de una investigación finalizada en la que se analizan, sistematizan e integran los resultados de investigaciones previas, tanto

publicadas como no publicadas, el propósito es ofrecer una visión clara de los avances y tendencias actuales. Se distingue por incluir una revisión exhaustiva de al menos 50 referencias bibliográficas.

Revisión de temas académicos: Documentos que presentan los resultados de un análisis crítico de la literatura sobre un tema específico, o que abordan aspectos académicos relacionados con la práctica docente. Estos trabajos son comunicaciones precisas sobre el tema en cuestión, por lo que deben tener una extensión mínima de 5 páginas.

Cartas al editor: Expresan posiciones críticas, analíticas o interpretativas respecto a los documentos y/o investigaciones publicadas, contribuyendo al debate sobre los temas tratados, en beneficio de la comunidad científica relacionada.

1) Postulación

Podrá participar toda la Comunidad Educativa Lasallista conformada por maestros/as, estudiantes, personal administrativo, y padres de familia del Colegio La Salle Particular Tarija.

2) Revisión de artículos

Después de la presentación, se evaluarán los artículos considerando aspectos de coherencia, ortografía, gramática y el cumplimiento de los estándares científicos de ética y calidad, siguiendo las normas establecidas en la presente convocatoria.

En caso de existir correcciones subsanables en el tiempo previsto, se dará un plazo de 48 hrs. A los autores para que puedan realizar la corrección correspondiente en base a los lineamientos de la presente convocatoria.

3) Normas de publicación (envío y presentación)

- La revista científica, recibe trabajos originales, donde los mismos deberán ser remitidos en un archivo de tipo Word.
- Los textos deben ser elaborados en formato de hoja tamaño carta (ancho 21,59 cm.; alto 27,94 cm.). El tipo de letra debe ser Arial, 10 dpi interlineado simple. Los

márgenes de la página deben ser, para el superior, inferior y el derecho de 2,5 cm. y para el izquierdo, 3 cm.

- Los artículos deben redactarse con un alto nivel de corrección sintáctica, evidenciando precisión y claridad en las ideas, sin plagio.
- Los artículos de investigación tendrán una extensión máxima de 15 páginas, incluyendo la bibliografía. Los artículos de reflexión y revisión una extensión de 10 páginas. En el caso de temas académicos un mínimo de 5 páginas.
- Los trabajos de investigación (artículos originales) deben incluir un resumen en idioma español y en inglés, de 250 palabras.
- En cuanto a los autores, deben figurar en el trabajo las personas que han contribuido en la investigación. Reconociéndose al primero como autor principal y posteriormente los co-autores. Los nombres y apellidos de todos los autores se deben identificar apropiadamente.

4) Formato de presentación de los artículos científicos

Título del artículo: El título del proyecto debe ser claro y preciso, con un texto de 20 palabras como máximo.

Autores: Primero, se debe colocar el nombre del autor principal, seguido por los nombres de los co-autores. Los nombres deben ser presentados en el siguiente orden: primero los apellidos, luego los nombres. Finalmente, se debe indicar la profesión, puesto o cargo a la que pertenece el autor principal y los co-autores en caso hubiera.

Si el número de autores supera seis, se debe listar únicamente al autor principal, seguido de la expresión latina “et al.” (que significa “y otros”), y al final se debe proporcionar la dirección electrónica (correo electrónico) del autor principal.

Resumen y palabras clave: El resumen debe proporcionar una visión clara y concisa del contenido total del trabajo, destacando los resultados más significativos y las principales conclusiones. Debe ser lo más informativo posible para que el lector pueda identificar el contenido esencial del artículo, así como su relevancia, pertinencia y calidad.

Se recomienda que el resumen tenga un máximo de 250 palabras e incluya de manera clara los objetivos, el alcance del estudio, la justificación, la metodología y los principales resultados obtenidos.

Para los artículos originales, tanto el título, el resumen como las palabras clave deben ser también presentados en inglés.

Introducción: La introducción del artículo tiene como objetivo exponer claramente el propósito de la comunicación y resumir el fundamento lógico del estudio. Debe incluir solo las referencias estrictamente pertinentes, evitando una revisión extensa del tema investigado. No se deben presentar datos ni conclusiones del trabajo en esta sección.

Materiales y métodos: Esta sección debe presentar de manera organizada y precisa cómo se lograron los objetivos propuestos. La metodología debe reflejar la estructura lógica y el rigor científico del proceso investigativo, desde la elección del enfoque metodológico (como hipótesis y diseños experimentales) hasta el análisis e interpretación de los resultados. Debe detallar los procedimientos, técnicas, actividades y estrategias metodológicas utilizadas, así como el proceso de recolección, organización y análisis de datos. Una descripción vaga o imprecisa de la metodología dificulta la evaluación de la validez y el impacto de los resultados.

Resultados: Esta sección debe presentar de manera precisa y concreta los hallazgos obtenidos al finalizar el proyecto, en coherencia con la metodología utilizada. Los resultados deben ser expuestos claramente, utilizando cuadros, figuras y otros recursos gráficos según sea necesario.

Discusión: En esta sección, el autor debe presentar sus opiniones sobre el tema, destacando los aspectos innovadores e importantes del estudio y las conclusiones derivadas. Se deben explorar las implicaciones de los resultados, sus limitaciones y las posibles direcciones futuras para la investigación.

Bibliografía utilizada: La bibliografía citada en el texto debe ordenarse alfabéticamente y seguir las normas establecidas para las referencias bibliográficas.

Tablas y figuras: Todas las tablas y figuras deben ser mencionadas en el texto y numeradas consecutivamente con números arábigos (por ejemplo, Figura 1, Tabla 1), no se debe usar abreviaturas como (Tab. o Fig.) ni citar entre paréntesis.

Referencias bibliográficas: Las referencias citadas en el trabajo deben aparecer al final del documento, ordenadas alfabéticamente. Deben seguir las modalidades especificadas a continuación:

Referencia de libro

Apellidos del autor seguido de las iniciales en mayúsculas. (Año de publicación). Título del libro en cursiva (iniciales de las palabras relevantes en mayúscula). Editorial. Lugar de edición.

Referencia de capítulos y secciones de libro

Apellidos, luego las iniciales del autor en letras mayúsculas. Año de publicación (entre paréntesis). Título del capítulo de libro en cursiva que, para el efecto, las palabras más relevantes las letras iniciales deben ir en mayúscula. Colocar la palabra, en, luego el nombre del editor (es), título del libro, páginas. Editorial y lugar de edición.

Referencia de tesis

Autor (es). Año de publicación (entre paréntesis). Título de la tesis en cursiva y en mayúsculas las palabras más relevantes. Mención de la tesis (indicar el grado al que opta entre paréntesis). Nombre de la Universidad, Facultad o Instituto. Lugar.

Página Web

Autor (es) de la página. (Fecha de publicación o revisión de la página, si está disponible). Título de la página o lugar (en cursiva). Fecha de consulta (Fecha de acceso), de (URL – dirección).

Libros electrónicos

Autor (es) del artículo ya sea institución o persona. Fecha de publicación. Título (palabras más relevantes en cursiva). Tipo de medio [entre corchetes]. Edición. Nombre la institución patrocinante (si lo hubiera) Fecha de consulta. Disponibilidad y acceso.

Revistas electrónicas

Autor (es) del artículo ya sea institución o persona. Título del artículo en cursiva. Nombre la revista. Tipo de medio [entre corchetes]. Volumen. Número. Edición. Fecha de consulta. Disponibilidad y acceso.

Referencias de citas bibliográficas en el texto

Para todas las citas bibliográficas que se utilicen en el texto, se podrán asumir las siguientes formas:

De acuerdo a Fernández, L. (2010), la inclusión en el ámbito escolar es primordial.....

La inclusión en el ámbito escolar es primordial para las escuelas en el área rural y urbana (Fernández, L., 2010).

En el año 2010, Fernández, L. mencionó que la inclusión en el ámbito escolar es primordial para las escuelas en el área rural y urbana.

Fe, Fraternidad, Servicio, Compromiso y Justicia.



Lic. Robin Toro Chávez

DIRECTOR

COLEGIO LA "SALLE" TARIJA